

Communiqué de presse

Hélène Ryckmans quitte le conseil communal, vu son mandat parlementaire. La règle chez Ecolo est de ne pas cumuler deux mandats électifs, sauf dérogation acceptée par le Conseil de fédération. Cette disposition, interne à Ecolo, n'a rien à voir avec les dispositions du décret wallon sur le décumul entre fonctions exécutives (parlementaire bourgmestre). La procédure interne à Ecolo a abouti et vu l'ampleur du travail à fournir, le parti a souhaité qu'Hélène Ryckmans exerce ses mandats de parlementaire (Parlement wallon, Fédération Wallonie-Bruxelles et nouveau Sénat). Elle restera présente sur le terrain à Chastre et attentive à la politique communale, aux projets que les Chastroises et les Chastros sont en droit d'attendre de leurs autorités. Elle espère également être utile, dans les diverses assemblées où elle siège, à tous les projets susceptibles de faire de Chastre une commune en avance sur les enjeux de développement participatif et durable... Elle remercie les Chastroises et Chastros de leur confiance pendant les 9 ans de son mandat communal.

Il y aura donc une nouvelle conseillère communale à Chastre ! Claude Davister assume son mandat de Conseiller de l'action sociale au CPAS et Daniel Ryckmans, autre candidat possible à ce poste, est fortement impliqué dans des actions citoyennes sur la commune (environnement et mobilité). Ils préfèrent donc tous deux renoncer à siéger au Conseil communal. Après avoir été conseillère de 2000 à 2003, Catherine Brusselmans revient donc une dizaine d'années plus tard, ce qui lui permet de voir les choses avec recul.

La locale Ecolo a également un nouveau secrétaire politique : Jean Noël Barroo.

Sur le plan politique, Ecolo, qui a réuni près de 20 % des votes sur son projet alternatif pour Chastre, peut mentionner son rôle de lanceur d'alerte, de veille et de rappel systématique sur des sujets cruciaux. Parmi ceux-ci

- les finances communales (les comptes non clôturés, la navigation dans le brouillard)
- la gestion et le suivi des projets : les défis de la mobilité et des besoins des nouveaux habitants qui arriveront à Chastre avec les projets de lotissements ; la minorité n'est pas toujours associée, informée - chaque échevin avance, dans ses matières, mais la cohérence n'est pas toujours au rendez-vous
- des dossiers très anciens traînent, on se demande pourquoi : le plan d'urgence n'est toujours pas actualisé, la gestion des cimetières a été longtemps négligée, un rapport d'inspection du travail dans les bâtiments de l'administration communale qui révèle 33 infractions graves traîne depuis près d'un an : tabagisme, harcèlement, sécurité ne sont pas traités comme ils le devraient

La locale ECOLO, à l'instar du parti qui vient de se choisir de nouveaux co-présidents, est en ordre de marche. Ses membres regorgent de projets pour se mettre en lien avec les citoyens, les informer et leur proposer de s'impliquer encore davantage dans la vie communale, par des actions collectives, citoyennes et politiques.

Pour ECOLO Chastre

Jean-Noel Barroo , 0475 37 54 37 ecolo.chastre@gmail.com